
CONSEIL MUNICIPAL

COMPTE RENDU SOMMAIRE
(Affiché en exécution de l'article L.2l2l-25 du CGCT)

Délibéft,tio,ts à prcndre :
- Attribution des subventions aux associations.
- Modification de la commission « Animations-Fêtes-Loisirs-Sports »

- Panenariat arec la Fondation du Patrimoine.
Infomations diÿerses :
- Le point sur le personnel communal.
- Compte-rendu de la commission " urbanisme ".
- Compte-rendu de la commission « Culture"Patrimoine ».

- Compte-rendu de la commission « Communiçation-lnfomation ».

- Préparation des conviviales.
Oueslions diÿerses.

Mr Laurent BAUDIN est nommé secrétaire de séance.

Le conseil municipal approuve à l'unanimilé le précédent compte-rendu

I ) Délibératio ns à Drendre:

; Attribution des subventions aqx assacialio[x
Le conseil municipal décide d'attribuer les subventions suivantes aux associations qui en auront fait la demande

Ensemble Musical lüai letais 1600

Foyer Rural 100

Ass Pa.ents Elèves Ecole Publique 600

Ass Parents Eco e Privée APEL 600

Ass Amis du Moulin de la Pichonnière 150

Là lÿaraîchine 300

La Cavalerie d'Agrippa 150

Ecole des leunes Sapeurs'Pompiers 150

Arricale des Sapeurs Pompiers 400

Association Les Pelites Grenouilles 250

La Devise 100

Rugby Marais Poitevin 100

Amicale Laique Maillé-tüaillezais 100

Le Kiosque 100

ADAPEI 100

Lé Mall'ta ns en fête 400

MFR 5t Michel Mont Mercure 50

MFR St Martin de Fraigneau 50

Le conseil municipal propose que l'année prochaine, une subvention soit attribuée à I'association « L'outil en main »

> Modilication de lâ commission « Animations-Fêtes-Loisirs-Sport »:
Mme Béatrice VALADE ayant émis le souhait de ne plus présider cette commission. c'est Mr Denis THIBAULT qui la
remplace en qualité de Vice-hésident.

Suite à la demande d'un donateur, qui souhaite restaurer de manière anonyme des monuments religieux situés sur la
commune, Mr le Maire propose qu'un partenariat soit mis en place entre Ia municipalité et la Fondation du Patrimoine.

De cette manière, la restauration du calvaire de La Croix de Maillé, du calvaire de St Romain et Ia stanle de Notre Dame,
pourrait être financée en totalité par des bienfaiteurs et la Fondation du Patrimoine.

Mairie de Maillé
Séance du 12 mai 2022 à 20 h 30.

Présents : Jean-Marie GELOT, Denis THIBAULT, Laurent BAUDIN, Nicolas CAQUINEAU, Laurette
CHARRIER, Bemadette DENIS, Christian GANTEIL, Cédric GESTRAUD, Laeticia LELUE, Marielle NEVEU,
Coralie RAMBAUD, Béatrice VALADE.
Absents excusés : Patricia LUCAS, Roger PRAILE.

Ordre du iour :

> Partenariat avec lâ Fondation du Patrimoine:



- Le point sw le personnel communal: L'équipe des agents tecbliques est au complet avec la reprise de Mr Barreau et la
titularisation de Mr Dourthe.

-Compte-rcndu de la commission « urbqnisme »: en prévision de changements d'artisans, commerçants, la commission
travaille sur la redistribution des locaux communaux vacants et sur la prospection de nouveaux professionnels afin de
maintenir les services existanls sur la commune.
Le café « Le Chêne vert » va changer de gérant Ie l"juin.
Le conseil municipal confirme le refus d'installation d'un distribuleur automatique de viande.
Ancienne usine Sieco: Mr le Maire fait savoir qu'il a pris un arrêté de péril afin que le site soit mis en sécurité par le
propriétaire du site. fuen n'ayant été fait dans le temps imparti, un constat va être réalisé par la police intercommunale.
Mr le Maire ajoute qu'il a pris contact avec différentes administrations afn qu'un projet d'habitat voit le jour sur ce site.

-Compte-rcndu de Ia commission « Cukurc- Paîimoine » i

Bibliothèque: I'informatisation aura lieu après la découverte des logiciels déjà installées dans les bibliothèques du
secteur. Un appel à bénévoles est lancé afin de renforcer l'équipe existante. Une anention pârticulière sera apportée aux
boites à livres (bourg el camping) avant que le stock de livres inutilisables soit déposé à Emmaüs.
Le cinéma « La boite carrée » organisé par la CCVSA sera présent sur la place du porl le I I août. La commission s'interroge
sur le maintien de cette animation, I'ajout d'une animation supplémentaire ou son remplacement en 2023.
Circuit Patrimoine: la commission envisage de baliser un circuit afin de faire découvrir le village et ses particularités: ce
projet pounait être mis en place conjointement par les commissions culture-patrimoine et tourisme.
ll est demandé si les grandes affiches prêtées par la CCVSA pourraient, de nouveau, être exposéEs à Maillé cet été.

-Comple-rendudelaréuniondescommissions«communicotion-informstiontt-«lourhmerr-«Animations-Fêles»:
Ces commissions se sont réunies en même temps afin de préparer le flyer estival. Quelques informations sont encore
manquantes afin de finaliser ce document.
ll est demandé qu'à l'avenir la commission « communication-information » soit associée à la réalisation du flyer lié aux
activités touristiques.
Le point est fait sur chaque réseau social lié à la municipalité: Facebook mairie, Facebook tourisme, site intemet et
Intramuros.
Une réunion de la commission << tourisme » va être programmée rapidement afin de répondre à plusieurs interrogations. Le
troisième agent, indispensable pour les mois dejuillet et août au pôle touristique. a été recruté.
Bilan du 8 mai : il a été constaté une très bonne participation de Ia population, des pompiers, des musiciens, des écoles.
Préparation du 14 juillet: le feu d'artifice et I'animateur ont été réservés. Reste à trouver une association qui veuille bien
prendre en charge le pôle « restauration - buvette ».

- Diÿerces otgankarrbrrs : chaque conseiller municipal reçoit planning des prochaines élections.
Suite à la demande de réunions de conseil municipal à périodicité régulière, cela est difficilement
envisageable cependant, le rythme de 4 ou 5 semaines sera conservé.
Il est demandé que la commission « urbanisme » se réunisse plus souvent.

- Quand seront réalisés les travaux de cheminement piéton pour relier « le pont de le route » en toute sécurité ?
- La pompe de la Bemegoue sera remise en service dès que Ie compteur électrique sera opérationnel et que le moteur sera
réparé.
- ll est fait remarquer qu'il manque des bancs autour du stade pour les spectateurs.
- Quand seront posées les fenêtres des vestiaires du stade ?

- Quand sera en service l'antenne relais ?
- On nous signale la disparition d'un panneau « STOP » à la Pointe de Bounée et d'un miroir « rue des Vignes ».

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 10.

Le Maire.
Jean-Marie GELOT

2) I n lbrnrltions dilerses :

3 ) Ouestions diverses :


